## Gobierno y Caballas, de acuerdo en que Madrid abone todos los costes universitarios

MARTES, 29 DE ENERO DE 2013 13:54, L.M.A.





el faro En el campus estarán las dos universidades que existen en nuestra ciudad.

Tanto el Gobierno como Caballas coincidieron ayer en señalar que es el Estado al que le corresponde pagar la totalidad de los gastos universitarios que tiene nuestra ciudad al tener las competencias en exclusiva. Sin embargo, el grupo parlamentario popular no aprobó una moción de urgencia del primer grupo de la oposición que pretendía que el pleno de la Asamblea se pronunciara sobre la citada cuestión, ya que desde los bancos del equipo de gobierno, la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, ya se expresó en el sentido de que llevan tres años trabajando con el Ministerio de Educación y la Universidad de Granada en

el tema del campus y los costes universitarios.

Todo el tema se plantea porque ahora mismo el Ministerio aporta unos ocho millones de euros anuales para el coste universitario en nuestra ciudad y el montante global supera los once millones y es la Universidad de Granada la que ya pone encima de la mesa casi un veinticinco por ciento de lo que se necesita en cada ejercicio. ¿Cuál es el problema que se plantea ahora? Que al incrementarse las titulaciones en Ceuta de diplomara a grado, es decir, de tres a cuatro años, el último necesita la contratación de profesores.

## **Soluciones**

Pues bien, mientras Deu indicaba que se estaban buscando soluciones como por ejemplo que en las optativas los alumnos de Granada las pudieran realizar en la Universidad Nacional de Educación a Distancia, ya que ambas universidades iban a estar en el mismo campus, Aróstegui planteaba un futuro mucho más incierto y para ello daba algunas de las soluciones que se podían adoptar: rebajar el número de optativas, refundir algunas asignaturas o en último casi hacer desaparecer algunas de las carreras que se imparten en nuestra ciudad.

Han existido incluso contactos entre representantes sindicales de los propios profesores con la misma Universidad, con la intención de los planteamientos que se tienen preparados por parte de los responsables de Granada.

En el inicio de sus intervenciones, el mismo Juan Luis Aróstegui dijo que nuestro país había descentralizado la vida universitaria hace ya muchos años, mientras que Ceuta y Melilla se habían quedado fuera de ello, "y dependemos en gran parte de la buena voluntad de la Universidad de Granada". Desde su punto de vista a pesar de la buena voluntad del equipo rectoral en la Universidad se están produciendo algunas protestas por el dinero que se están gastando tanto en los campus de Ceuta como de Melilla, "porque es normal que en los tiempos de recortes todo el mundo mire hacia sus adentros y en Granada también se están despidiendo a profesores".

Deu dijo para terminar que el mismo rector de Granada se había llegado a entrevistar con el secretario de Estado de Universidades para explicarles esta situación y que está convencida que se encontrará una solución.

## En unos meses

Una situación que por supuesto deberá quedar solucionada dentro de unos meses, porque no olvidemos que al inicio del curso 2013-2014 se producirá el inicio del cuarto año y se deberá concretar la contratación de los profesores o la búsqueda de terminadas soluciones.

Ahora mismo es cuando en la Universidad de Granada se están preparando los correspondientes presupuestos con relación al curso del año que viene. De todas maneras, los contactos del Gobierno autonómico con el propio Ministerio son permanentes en este sentido concreto.

## Todos destacaron el papel del rector de la Universidad granadina

Tanto la propia consejera de Educación como el portavoz de Caballas defendieron el gran papel que el rector de la Universidad de Granada tiene para con el campus universitario de nuestra ciudad, apoyando todas las iniciativas que se le plantean y llegando hasta el límite de sus posibilidades. Incluso se puso encima de la mesa que fue muy fácil, cuando el mismo tomó posesión del cargo, resolver el problema para la puesta en marcha del campus universitario que llevaba encallado mucho tiempo con el anterior equipo de la Universidad. Hay que recordar que en declaraciones publicadas por nuestro periódico el pasado domingo, el mismo rector se mostraba satisfecho por como estaba funcionando el mundo universitario en Ceuta y aseguró que no iba a desaparecer ninguna carrera, mostrándose confiado en que muy pronto se pueda poner en marcha el nuevo grado de Fisioterapia. Asimismo calificó como lugar idea que el grado de Ciencias de las Salud se pudiera dar en el Hospital Militar.

